

## 《暴風雪～交通障害に注意》

◇**視界不良時には、安全なところに退避し、運行停止**◇

- 猛ふぶきや吹きだまりによる交通障害が起きる可能性があります
- ホワイトアウトになると数メートル先の車両すら見えなくなります
- 雪の影響で、道幅が狭くなるので、スピードを落とし、慎重な運転を心がけましょう
- 道路上には、歩行者や除雪をしている人がいるかもしれませぬ。見落とし厳禁
- 特に、視界不良時や夜間は十分な注意を払いましょう

「**スピードは控えめに、車間距離は長めに**」

## 《交差点付近、雪山が高くなり、見通しが悪くなっています》

- 横断歩道付近では、⇒ 歩行者を見落とすことがないよう、確認の徹底
- 登校・下校の時間帯 ⇒ 特に注意しましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

## 交差点 左折の大型トラックが曲がり切れず 対向車線に進入

乗用車など車6台が絡む事故、20人病院に搬送

2人大けが、18人軽いけが

◇交差点を曲がる場合は、スピードを落として、安全確認し、走行しましょう◇

2023/1/23(月) 21:33

23日午後5時半ごろ、沖縄県の交差点で、左折しようとした大型トラックが、何らかの原因で曲がり切れずに対向車線に進入し、乗用車と衝突しました。衝突された衝撃で乗用車は後続の車両にぶつかり、合わせて6台の車が巻き込まれ、消防によりますと20人が病院に運ばれました。巻き込まれた車に乗っていた2人が大けがで、ほか18人が軽いけがをしましたが全員、命に別状はありません。

## どちらかが対向車線にはみ出した 乗用車同士が正面衝突

トンネルの出入り口付近

子ども2人を含む6人がけが

2歳の男の子が重傷

◇あわてない、あわてない ひと休み◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇

2023/1/22(日) 23:21

22日午後4時ごろ、広島県のトンネルの出入り口付近で、乗用車同士が正面衝突する事故がありました。車にはそれぞれ、成人の男女と子ども1人の3人ずつが乗っていて、合わせて6人が病院に運ばれたということです。このうち、2歳の男の子が重傷を負ったほか、2歳の女の子を含む5人がけがをしましたが、いずれも命に別状はないということです。警察はどちらかの乗用車が中央線をはみ出したとみて事故の詳しい原因を調べています。

## 早朝5時 トレーラーにはねられ 車道を歩いていた85歳の男性重傷

◇歩道が雪で埋まっていると、車道を歩く歩行者が出てくるかもしれません◇

◇早朝…散歩中、車道を歩いているかも…注意しましょう◇

2023/1/24(火) 11:32

24日午前5時前、茨城県で路上を歩いていた85歳の男性が、後ろから走ってきたトレーラーにはねられる事故がありました。男性は全身を強く打ち、病院に搬送されましたが脳挫傷などの重傷です。警察はトレーラーを運転していた会社員の男性容疑者を、過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。現場は片側1車線の歩道もある道路ですが、男性は車道を歩いていたということで、警察は事故の詳しい経緯を調べています。